



ご進級おめでとうございます。きりん組になり、いよいよ園生活も最後の年となりました。就学を見据えて生活習慣を見直したり、さらに伸び伸びと自己発揮をし、自信をもって小学校へ歩みだしていけるような教育・保育を目指します。力不足ですが、温かく見守って頂けると幸いです。

1年間よろしくお願い致します。

澤江成樹



きりん組に進級し、年長組ならではの遊びを楽しんでいます。その中でも子どもたちが大好きで、身体を動かして遊ぶことが出来るドッヂボールをたくさん行っています。

投げ方を再確認してより速いボールを投げられるようにしたり、チームで話し合って作戦を考え、よりチームで協力して活動を楽しんだりと、年長組らしい遊び方をしています。また、ぱんだ組と一緒にドッヂボールを行ふこともあります。投げ方を教えたりなかなか積極的に参加出来ない子にボールを譲ってあげたりと、お兄さんお姉さんとしての自覚を持ちながら活動する場面も見られました。今後も様々な集団遊びを通して、子どもたちが主体となって遊びを展開したり、年長組らしい人間関係を築いていくことが出来るように見守っていきたいと思います。



午後からの自由遊びでは、廃材を使った製作遊びを行っています。お菓子の空き箱や牛乳パック、卵の容器など、家庭で出る廃材を持ち寄り、作りたい物をイメージして製作を行います。この製作遊びでは、最初に作りたい物をイメージしてから作ることを大切にしています。小さい年齢のクラスだと、適当にテープでくっつけたりハサミで切ったりする子がほとんどですが、きりん組になると、自分の作りたい物をイメージして作ることが出来ます。廃材の種類や素材の性質知り、自分なりに作り方を試行錯誤したり、廃材からイメージを膨らませ、製作を通して思いっきり表現することを楽しみます。お家でも持ち帰る作品を楽しみにしていて下さい。日に日にイメージを表現することが上手になってくることが感じられると思います。



※忘れ物等がないように、ご確認下さい。

- 2日（金） こいのぼり見学
- 8日（木） 花まつり 詳細は後日お伝えします。
- 16日（金） 城山公園ゴミ拾い 体操服を着て来て下さい。
- 20日（火） 身体測定
- 22日（木） 城山公園ゴミ拾い予備日
- 24日（土） 親子バス遠足
- 27日（火） 体操教室 体操服を着て来て下さい。
- 30日（金） お誕生会